議員

らトイレ環境の悪さを指摘する 声が出ているのも事実であり、

学校の体育館に避難した方か

改修する考えはあるか。

イレから洋式トイレに全面的に

イレがベストと考える。

。和式人

レの不便さついて苦情が寄せら

避難所のトイレは洋式ト

今回避難された方から、

トイ

関 優嗣 議員

た全国初の試みであるマイタイ 難所の開設運営や、当市が始め 自助、共助の強化の観点から避 った点は真摯に受け止めている。 民に対する協力依頼ができなか

ムラインの重要性を丁寧に説明



大規模な改修工事の際に トイレを洋式化にすべき

備したい

していきたい。 修工事等の機会をとらえて整備 抜本的な改善は今後の大規模改

4年前の水害の経験から多く

として、避難所の確保が叫ばれ のことを学んだ。水害後の課題

新規の避難施設の建設は

はいけない。避難所としている 化することを明言していただき 入れ先である避難所が不十分で インをつくれといっても、 公共施設のトイレはすべて洋式 災害はいつ起こるかわからな マイマップ、マイタイムラ 受け

币長公室長

うち洋式トイレは18か所、

洋式

市内小中学校体育館65か所の

所のトイレ状況について尋ねる の体育館が使用されたが、避難 号の際、避難所として小中学校 白紙状態にある。今回の台風19

化率27・7%、

和式トイレは47

か所で2・3%の設置率となっ

要事項、 査定を進めていきたい。 市民の声を重く受け止め、 てくるため明言はできないが、 今後の予算編成のあり方の重 優先事項の中で関わっ

と等がある。

行政無線で避難指示を行ったこ

ったこと、さらに市長自ら防災

る声かけ、避難勧告以降はサイ

レンを鳴らした後情報伝達を行

消防団の全地域への拡声器によ 対策本部を迅速に設置した点や、 その他、特別警報発令前に災害

を講じたことが大きな点である

タイムラインに基づいて対策

ている。

いていただきたい。 務である。新年度予算は防災に 向けて取り組むという姿勢を貫 避難所を整備していくことは急 防災先進都市を目指す上で



動画

部ではあるが生かされた!! 経験は生かされたのか!

関東・

東北豪雨災害による

していきたい。

のような放送があったが、 その12分後に内容を訂正するか が錯そうした理由を伺う。 報に伴う避難の呼びかけがあり 10月12日22時22分大雨特別警

経験や反省は生かされたのか伺

台風19号への対応に、

過去の

-ト:全国瞬時警報システムの通称。通信衛星と市町村の同報系防災行政無線や有線放送電話を

難指示をした。Jアラート発信 し入れを行った。 国土交通省・気象庁へ改善の申 防災行政無線により自ら垂直避 帯と重なったこともあり、 おいては暴風域のピークの時間 市民を迷わせることのないよう、 において、情報の錯そうにより 避難すべきではないと判断し、 域的に自動発信された。当市に 避難勧告がJアラートにより広 特別警報が発令されたため 今は

利用し、緊急情報を住民へ瞬時に伝達する国のシステム

なかった点はあるのか。

避難所の受入れについて、

過去の経験、

反省が生かされ

連携の重要性を強く訴えていき その上での公助と考える。 い。災害時の基本は自助、 では、十分な支援効果は望めな 制を整えようが地域がバラバラ 行政がどんなに素晴らしい 共助. 地域